

Bewerbung als Beisitzer im Kreisvorstand

Liebe Freundinnen und Freunde,
hiermit bewerbe ich mich als Beisitzer im Kreisvorstand.

Kurz zu meiner Person:

- Henning Herbst (24 Jahre)
- Ich wohne seit Oktober 2018 in Potsdam
- Studium an der FU Berlin Master in Public Economics (VWL mit Fokus auf die Vorgänge zwischen Staat und Wirtschaft)
- Ab Oktober verfasse ich meine Masterarbeit / Studienabschluss: voraussichtlich Anfang 2021
- Berufliches Ziel: Forschung und/oder Beratung im Bereich der Energie- und Verkehrswende



In meiner achtjährigen Mitgliedszeit bei Bündnis 90/ Die Grünen habe ich bereits mehrere Orts- und Kreisverbände kennenlernen dürfen. Angefangen in einem kleinen Dorf in Niedersachsen über die Region in und um Heidelberg bis hin nach Potsdam. In dieser Zeit habe ich einige Wahlkämpfe erlebt und unterstützt, viele politische Debatten begleitet und viele verschiedene Vorgehensweisen und Ideen für die politische Arbeit kennengelernt. Seit zwei Jahren bin ich nun hier im Kreisverband und bei der Grünen Jugend aktiv. In den letzten beiden Jahren war ich in unseren Wahlkämpfen aktiv und habe bei der Kommunalwahl kandidiert.

Meine Erfahrungen, die ich in den letzten acht Jahren sammeln durfte, möchte ich nun in unseren Kreisverband als Beisitzer im Vorstand einbringen. Ich möchte dazu beitragen unseren Kreisverband weiterzuentwickeln. Besonders wichtig ist mir dabei eine noch bessere Einbindung unserer vielen Mitglieder, besonders auch die Jüngeren und Neuen. Dabei habe ich auch die Bundestagswahl im nächsten Jahr fest im Blick und ich bin der festen Überzeugung, dass wir alle gemeinsam etwas Großes erreichen können – das Direktmandat im Wahlkreis 61 und das beste Zweitstimmenergebnis in Potsdam. Dazu will ich mit meinen Wahlkampf Erfahrungen und mit meiner kommunikativen Art beitragen. Erste Vorstandserfahrung habe ich bereits durch mein Amt als Beisitzer im Landesvorstand der Jungen Europäischen Bewegung, eines überparteilichen Jugendverbandes gesammelt.

Neben der Bundestagswahl im nächsten Jahr, die meiner Meinung nach von herausragender Bedeutung für den Klimaschutz in Deutschland sein wird, ist offensichtlich, dass auch gerade auf lokaler Ebene engagierter Klimaschutz betrieben werden muss. Potsdam hat noch viel zu erledigen, um seinem Ruf einer grünen Stadt wirklich gerecht und klimaneutral zu werden. Gerade im Verkehrssektor ist noch viel Luft nach oben. Ich möchte mich für einen noch besseren öffentlichen Nahverkehr und eine fahrradfreundlichere Infrastruktur einsetzen. Potsdam hat als Landeshauptstadt das Potenzial als Vorbild für andere Städte voranzugehen und sollte dieses auch stärker nutzen.

Viele Grüße,

Henning